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Consulta dello Sport del 5-5-2021 

Inizio riunione ore 21,10 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Ravelli Giovanni Volley Bareggio         

        Monaco Francesco Yoseikan Karate Andrucci IvanMyVolley ACLI BASKET

Boiocchi Tiziano Segretario Patratti Daniela Yoseikan Karate Bagini AlessioSedriano ACD Blu Tribe

Andrucci Ivan MyVolley Paccagnan Daniele Polisporteventi Baroni LeonardoResp. Ufficio Sport Ferrari Lia

Frustagli Saverio Frustagli Saverio Ravelli Max Ravelli Max Beltrami GiorgioPolisporteventi Frustagli Saverio

Ferrari Jessica Blu Tribe         Boiocchi TizianoSegretario Judo Kodokan

Carbone Daniele Judo Kodokan         Bonomo DomenicoAssessore Sport KYUDO

Cavanna Graziella Kyudo         Caramella PierangeloBlu Tribe MYVOLLEY

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Carbone DanieleJudo Kodokan POLISPORTEVENTI

Bagini Alessio Sedriano ACD         Cardamone FrancescoSedriano ACD RAVELLI MAX

                Cattaneo SilvanoUSOB SEDRIANO ACD

Cavanna GraziellaKyudo Sporting Karate Shotokan

Colombo LindaSindaco USOB

Covelli MarcoJudo Kodokan Volley Bareggio

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe WORKOUT BAREGGIO

ACLI BASKET USOB Ferrari Lia Ferrari Lia Yoseikan Karate

BLU TRIBE VOLLEY BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio

JUDO KODOKAN WORKOUT BAREGGIO La Mantia SimoneVolley Bareggio

KYUDO YOSEIKAN KARATE Licciardi IvoSedriano ACD

MYVOLLEY FERRARI LIA Lue' TommasoVice Presidente

POLISPORT EVENTI FRUSTAGLI SAVERIO Masocco SergioKyudo

SEDRIANO ACD RAVELLI MAX Milani MaurizioACLI Basket

SPORTING KARATE SHOTOKAN Monaco FrancescoYoseikan Karate
 
Presenti ma non facenti parte della Consulta: Bonomo Domenico (Assessore allo Sport), Baroni 
Leonardo (Responsabile Ufficio Sport) 
 
Variazioni: 

Ordine del giorno 

 
1) Festa dello Sport 2021 
2) Ripresa (parziale) attività sportive 
3) Lavori palestre 
4) Varie ed eventuali 
 



 

Consulta dello Sport 5-5-21 2/4 

1° Punto odg – Festa dello Sport 2021 

Il Presidente saluta tutti partecipanti e confida che da settembre tutto possa riprendere regolarmente, visto il 
progredire dei vaccini. Valutando la situazione attuale e supponendo la possibile data di inizio dell’anno 
scolastico tra il 10 ed 13 settembre, si ritiene che la data plausibile per la festa sia la domenica 19 settembre 
con alternativa, in caso di maltempo, la domenica successiva 26. 

Patratti (Yoseikan Karate) si coordinerà con l’Assessore Bonomo per poter accedere nella scuola 
elementare e visionare le sagome di legno presenti nel magazzino tecnico sportivo, che saranno poi 
utilizzate per le foto. Presso la, biblioteca sono presenti i fogli già utilizzati in passato, da utilizzare come 
raffronto per sincerarsi che tutte le sagome siano identiche, piuttosto che produrre disegni dedicati alla 
singole sagome. 

Si confida che con l’aumentare delle vaccinazioni, sia possibile poter disporrei dei gonfiabili, ma questa 
possibilità verrà valutata in prossimità della Festa. L’Assessore Bonomo consiglia di organizzare una 
riunione della Consulta a fine giugno, questo permetterà di avere le idee più chiare in base all’evolversi della 
situazione pandemica. 

Boiocchi comunica che invierà la comunicazione a tutte le società che erano state invitate la scorsa 
edizione, per capire anche come disporre la logistica nel Parco Arcadia. Boiocchi ricorda che se saranno 
presenti nella zona dell’Arena sia le nostre società che la società di Twirling e di Ballo, si dovrà gestire lo 
spazio ed i tempi delle dimostrazioni. Come per gli scorsi due anni, anche se poi non vi è stata la necessità 
causa l’assenza della società di Twirling, è stato chiesto a Yoseikan Karate di poter mettere a disposizione la 
propria area in alternanza alle dimostrazioni delle atlete del Twirling. 

Frustagli propone quale nominativo per il premio Tagliabue, il ragazzo di 20 anni Riccardo Enrico Marcato, 
giovane promessa del Karate, scomparso a febbraio di quest’anno causa la rottura di una staccionata che 
sarebbe dovuta essere di protezione, tutti i partecipanti concordano. 

Baroni (Responsabile Uff. Sport) ricorda che ogni anno viene inviato a tutte le società una comunicazione 
per richiedere segnalazioni sul premio Tagliabue, in quell’occasione si potrà indicare il nome del ragazzo 
scomparso. 

Come ogni anno viene definito il gruppo d lavoro che proporrà alla Consulta l’organizzazione della Festa 
dello Sport, i partecipanti saranno gli stessi della scorsa edizione, più precisamente: 

Vivona Bruno (Presidente) 

Luè Tommaso (Vice Presidente) 

Boiocchi Tiziano (Segretario Consulta) 

Bonomo Domenico (Assessore Sport) 

Ferrari Jessica (Blu Tribe) 

Patratti Daniela (Yoseikan Karate) 

Serati Sergio (USOB) 

L’Assessore Bonomo segnala una iniziativa dell’Amministrazione Comunale chiamata “ProtagonistiXSport” 
che prevede la pubblicazione di manifesti con dimensione 70x100 cm da affiggere sugli spazi dedicati ai 
manifesti, prima della Festa dello Sport, passa quindi la parola a Baroni (Responsabile Uff. Sport) perché 
descriva più dettagliatamente l’iniziativa. Baroni prosegue precisando che questa iniziativa è finalizzata a far 
conoscere alla cittadinanza la varietà dell’offerta delle discipline sportive praticabili sul territorio indicando 
che per ogni Associazione che vorrà aderire, dovrà selezionare 3 Protagonisti (tra i propri atleti, allenatori 
ecc), l’Amministrazione provvederà poi a fare la foto che saranno messe sul manifesto. In ogni manifesto 
saranno presenti le foto della singola Associazione, con le informazioni dei contatti della società (telefono, 
mail, siti web, ecc.). 
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Si prevede che entro la fine giugno dovrà essere preparata la forma grafica definitiva dei manifesti. 
L’Assessore Bonomo aggiunge che entro maggio si dovrà sapere quante Associazioni aderiscono 
all’iniziativa per poter organizzare il tutto. I manifesti verranno poi affissi da fine agosto in poi. 

Ferrari (Blu Tribe) chiede se è possibile fornire l’elenco di una squadra anziché di singoli atleti. Per 
l’Assessore Bonomo è una possibilità che verrà valutata in fase di impostazione grafica. 

Frustagli prosegue che sarebbe opportuno fornire direttamente dalle società la foto di tutti gli atleti, per 
evitare possibili problemi interni, dovuti al fatto che solo alcuni atleti sarebbero presenti ed altri no. Inoltre 
pone il problema che i manifesti di una società potrebbero essere esposti in zone molto visibili, per esempio 
piazza Cavour, mentre quelli di un’altra società in una zona poco frequentata, e questo non sarebbe corretto. 
Per ridurre questo problema, l’Assessore Bonomo potrebbe valutare di prenotare degli spazi e valutare 
anche una rotazione dei manifesti in modo da non penalizzare nessuno. E’ importante però, per prima cosa, 
sapere quante saranno le società partecipanti. 

L’Assessore Bonomo ricorda che si potrebbe anche valutare di esporre i manifesti con tutte le società 
all’ingresso del parco Arcadia, installando un pannello di legno, ogni decisione sarà comunque in funzione 
delle società partecipanti. 

Ravelli (Volley Bareggio) chiede se è possibile utilizzare eventualmente i pannelli delle votazioni. 

Andrucci (Myvolley) suggerisce di poter utilizzare il tabellone luminoso presso la fermata bus sulla statale 
davanti alla COOP, perché i manifesti potrebbero non essere letti, altri segnalano che la cosa è soggettiva, 
perché non è valutabile quanti siano attratti dal manifesto piuttosto che dal tabellone luminoso. 

Il Presidente chiede all’Assessore Bonomo se vi sarà la possibilità di poter distribuire i volantini all’interno 
della scuola a settembre, l’Assessore Bonomo indica di rivalutare la cosa a luglio. 

2° Punto odg – Ripresa (parziale) attività sportive 

Il Presidente segnala che alcune società hanno ripreso ma chiaramente non tutte, i media stanno indicando 
che dai primi giorni di giugno si potrà riprendere le attività in palestra, utilizzando i protocolli proposti, che 
però sembrano essere simili a quelli precedenti. 

Il problema principale sarà la possibilità di coinvolgere i bambini che generalmente da metà giugno si 
assentano per le vacanze. Nonostante il problema, questo sarebbe comunque un ottimo segnale da inviare 
a tutti gli atleti. L’Assessore Bonomo spera che già da metà maggio ci possa essere una prima piccola 
apertura per poi incrementarsi a giugno. Si confida che gli assembramenti che si sono verificati nei giorni 
scorsi non possano pregiudicare la possibile ripresa. 

3° Punto odg – Lavori palestre 

Il Presidente segnala che la palestra COLLODI (S. Martino) risulta pulita ma che sono stati iniziati dei lavori 
di muratura e che questi non sono ancora terminati. L’Assessore Bonomo comunica che si è già confrontato 
con il Responsabile del Settore Patrimonio Arch Bresadola, e conferma che si sono verificati alcuni problemi 
per l’erogazione dell’aria calda che verranno risolti. Non si prevede comunque di interrompere le attività nella 
palestra fino a luglio, in modo che i lavori verranno fatti nei periodi di chiusura delle attività. Gli spogliatoi 
potranno essere utilizzati, anche se le docce al momento non sono possibili. Oggi è stata fatta la richiesta di 
svuotare un locale nel seminterrato, occupato attualmente dalla scuola, ed anche di rimuovere le macerie 
presenti nello spogliatoio femminile, che verranno eliminate nei prossimi giorni. 

Frustagli chiede informazioni in merito ai lavori da effettuarsi per lucernari ed altro nella palestra SADAT. 
L’Assessore Bonomo comunica che domani mattina farà un sopralluogo per valutare i lavori da effettuarsi e 
valutare la loro pianificazione. Nella prossima riunione verranno fornite le relative informazioni. 

Patratti (Yoseikan Karate) segnala che negli angoli della palestra la pulizia non viene fatta regolarmente, 
l’Assessore Bonomo chiede a Baroni di informare la Scuola affinché provveda. 
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Ferrari (Blu Tribe) chiede informazioni in merito alla gestione del Centro Facchetti. 

Baroni comunica che è stata avviata la procedura per la risoluzione del contratto per inadempienze del 
gestore, con conseguente riacquisizione della disponibilità del Centro da parte del Comune. Attualmente, 
essendo tale procedura ancora in fase di espletamento non è possibile fornire altre informazioni. 

L’Assessore Bonomo chiede se Ferrari ha chiesto ufficialmente di utilizzare la struttura in questo periodo, 
Ferrari risponde che ha fatto una richiesta telefonica ma che il gestore ha detto che non avrebbe riaperto. 
Attualmente si sta allenando con alcune atlete nella palestra OLOF PALME nelle scuole elementari. 

4° Punto odg – Varie ed eventuali 

Il Presidente ricorda che il corso del DAE è stato sospeso causa COVID, chiede se possibile riprendere la 
valutazione del corso a settembre, quando la situazione dovrebbe essere migliore. 

Ravelli (Volley Bareggio) ricorda che FIPAV aveva organizzato a maggio 2020 un corso per chi non avesse 
ancora l’abilitazione, nella situazione in cui ci troviamo ancora, per i rinnovi potrebbe essere un problema. 

Frustagli chiede informazioni sulla Festa delle Ciliegie, l’Assessore Bonomo conferma la presenza delle 
bancarelle mentre ad oggi non è possibile confermare la presenza di Street Food o concerti, bisognerà 
attendere dopo la metà di maggio per capire se la curva dei contagi permetterà qualche possibilità o meno. 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 22,15. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 


